

Приложение 21 к Порядку проведения операций физическими лицами
Annex 21 to Individual Services Procedure

ЗАЯВЛЕНИЕ НА ПОЛУЧЕНИЕ ВЫПИСКИ ПО СЧЕТУ ПО ЭЛЕКТРОННОЙ ПОЧТЕ/ ACCOUNT STATEMENTS APPLICATION FOR E-MAIL DELIVERY

Фамилия | Family name

Имя | First name

Отчество | Middle name

Дата рождения Клиента | Client's date of birth:

Прошу направлять выписки по счетам, открытым в Банке, по адресу, указанному в Анкете Клиента – физического лица | Please send statements on accounts, opened with the Bank, at the e-mail address stated in the Client's Questionnaire.

Я осознаю, что при рассылке выписок по электронным каналам связи содержащиеся в них сведения могут стать доступны третьим лицам | I realize that being sent via electronic channels of communication the information, contained in the statement of account, may become accessible to third persons.

Я принимаю на себя все риски и всю ответственность в связи с возможностью получения третьими лицами доступа к информации, содержащейся в выписке | I undertake all risks and full responsibility in connection with possibility of access by the third persons to the information, contained in the statement of account.

Я освобождаю Банк от любой ответственности в случае неполучения выписки по электронным каналам связи и искажения содержащейся в выписке информации по техническим причинам | I exempt the Bank from any liability in case non-receiving the statement via electronic means of communications or distortion of the information, contained in the statement of account due to technical reasons.

Дата | Date

Подпись | Signature

ОТМЕТКИ БАНКА | FOR BANK USE ONLY

Заявление обработано / Application processed

Client's NID:

Дата | Date

Подпись | Signature